

Mes pas dans tes pas

Une nuit, j'ai rêvé que je marchais sur une plage
en compagnie du Seigneur.
Des scènes de ma vie passaient sur l'écran du ciel.
Dans chacune,
je remarquais des traces de pas sur le sable.
Il y avait parfois deux séries d'empreintes,
parfois une seule.
Durant mes mauvaises passes,
je n'en voyais qu'une...

Aussi dis-je à Dieu :
« Tu m'avais promis, Seigneur,
d'être toujours à mes côtés.
Pourquoi, au moment où j'avais le plus besoin de toi,
n'étais-tu pas là ? » Le Seigneur me répondit :

« Les moments où tu n'as vu qu'une série de traces,
mon enfant, sont ceux où je te portais. »

D'après un poème brésilien d'Ademar de Borros (Prier septembre 2005)